

Liebe Optimisten-Familie  
Kalos Irthate stin Thessaloniki

Willkommen im schönen und historischen Thessaloniki. Im Laufe der Jahrhunderte hat Thessaloniki Seefahrer aus allen Teilen der Welt aufgenommen und ein reiches maritimes Erbe gepflegt, das wir heute feiern dürfen. Die Geschichte Thessalonikis ist geprägt von den Abenteuern mutiger Entdecker und der Unerschütterlichkeit erfahrener Seeleute, die es gewagt haben, die unberechenbaren Meere zu bezwingen. Thessaloniki hat schon immer einen besonderen Platz im Herzen der Seeleute gehabt.

Ich freue mich sehr und bin stolz darauf, Sie zur mit Spannung erwarteten Optimisten-Europameisterschaft 2023 begrüßen zu dürfen. Nach 1999 und 2007 ist dies das dritte Mal, dass eine IODA-Optimisten-Europameisterschaft in Griechenland ausgetragen wird.

292 junge Seglerinnen und Segler aus 47 Nationen versammeln sich hier mit großer Spannung, um Zeuge von jahrelangem Engagement und Training zu werden. Ihr alle habt es verdient, hier zu sein, denn ihr habt hart trainiert, um einen Platz bei dieser Meisterschaft zu bekommen. Diese Meisterschaft verspricht ein unvergessliches Erlebnis zu werden, gefüllt mit hartem Wettbewerb, Kameradschaft und dem Knüpfen lebenslanger Freundschaften.

Die Europameisterschaft ist seit jeher eine einzigartige IODA-Meisterschaft, bei der Jungen und Mädchen in getrennten Flotten gegeneinander antreten und wir am Ende der 5 Tage Flottenrennen zwei Europameister krönen.

Die Organisatoren der Europameisterschaft 2023, all ihre wunderbaren Freiwilligen, der Nautische Club Thessaloniki, Kalamaria mit der Hellenic Sailing Federation, alle in der IODA mit ihren Offiziellen, die aus der ganzen Welt kommen, heißen Sie alle an diesem historischen und schönen Küstenort willkommen.

Mögen die Winde günstig sein, die Meere freundlich und die Segelbedingungen außergewöhnlich sein.

Viel Spaß und viel Freude beim Segeln auf dem Thermischen Golf der Ägäis.

Carmen Casco  
IODA VP Europa